
Protokoll: 

 

Auf Nachfrage sichert Oberbürgermeister Langner bis zur Ratssitzung eine Information darüber zu, 

was es bedeuten würde wenn die Stadt diese Aufgabe nicht übertragen würde. 

 


